



La Cofradía del Colesterol Bueno HDL inicia el programa 2015-2016 de Desayunos Cardiosaludables



El pasado día 30 de octubre y en el Colegio Público "Santa Eulalia de Mérida" de la localidad asturiana de Pravia, dio comienzo el programa de desayunos cardiosaludables que la Cofradía del Colesterol Bueno HDL viene realizando desde hace ya 18 años y por el que hasta la fecha han pasado un total de 20.000 escolares.

A la presentación del mismo acudió en representación del ayuntamiento de Pravia, su Concejal de Promoción Económica y Cultura D. Diego Cuervo que anunció a los medios la continuidad durante todo el curso escolar 2015-2016 de esta actividad en los otros dos colegios del municipio y en los que van a participar un total de 850 escolares.



La conferencia inaugural corrió a cargo del médico nutriólogo Dr. Jesús Bernardo y el desayuno fue servido como ya es costumbre por voluntarios de la Cofradía y que cuenta con la colaboración de la Central Lechera Asturiana S.A., La Fundación Obra Social de La Caixa, Aceites Germán Baena Sociedad Cooperativa y los

Ayuntamientos de Avilés y Pravia.

Fuente:

Sabino González

Presidente de la Cofradía del Colesterol